
Politique de Confidentialité de www.efficientagri.com 
 
Dernière mise à jour : 01.07.2024 
 
Chez Efficient Agri, nous nous engageons à protéger votre vie privée et à garantir la confidentialité de vos 
données personnelles. Cette politique de confidentialité décrit les types d'informations que nous recueillons, 
comment nous les utilisons, les partageons et les protégeons, ainsi que vos droits concernant ces informations. 
 
1. Collecte des Informations 
Nous recueillons les informations suivantes lorsque vous utilisez notre site : 

• Informations fournies par l'utilisateur : Nom, adresse e-mail, numéro de téléphone, adresse postale, 
informations de paiement, et autres informations que vous choisissez de nous fournir. 

• Informations collectées automatiquement : Adresse IP, type de navigateur, pages visitées, temps 
passé sur le site, et autres données de navigation. 

2. Utilisation des Informations 
Les informations que nous recueillons peuvent être utilisées pour : 

• Fournir, exploiter et améliorer nos services. 

• Traiter vos transactions et gérer votre compte. 

• Communiquer avec vous, y compris pour le service client et pour vous envoyer des mises à jour et des 
offres promotionnelles. 

• Personnaliser votre expérience sur notre site. 

• Analyser l'utilisation de notre site pour améliorer notre offre et détecter les problèmes techniques. 
3. Partage des Informations 
Nous ne vendons, n'échangeons ni ne louons vos informations personnelles à des tiers.  
Cependant, nous pouvons partager vos informations avec : 

• Fournisseurs de services : Qui nous aident à exploiter notre site et à fournir nos services (par exemple, 
services de paiement, hébergement web). 

• Obligations légales : Si requis par la loi, ou pour protéger nos droits, notre propriété ou notre sécurité, 
ainsi que ceux de nos utilisateurs ou du public. 

4. Protection des Informations 
Nous mettons en œuvre diverses mesures de sécurité pour protéger vos informations personnelles, y compris 
le cryptage des données sensibles et l'utilisation de protocoles de sécurité SSL. 
5. Cookies et Technologies Similaires 
Nous utilisons des cookies et des technologies similaires pour améliorer votre expérience sur notre site. Vous 
pouvez contrôler l'utilisation des cookies via les paramètres de votre navigateur. 
6. Vos Droits 
Vous avez le droit de : 

• Accéder à vos informations personnelles. 

• Corriger ou mettre à jour vos informations. 

• Demander la suppression de vos informations personnelles. 

• Vous opposez au traitement de vos données. 

• Retirer votre consentement à tout moment. 
Pour exercer ces droits, veuillez nous contacter à thomas.ferrand@pretagri.com. 
7. Modifications de la Politique de Confidentialité 
Nous pouvons mettre à jour cette politique de confidentialité de temps en temps. Toute modification sera 
publiée sur cette page, et nous vous en informerons par e-mail ou via notre site. 
8. Contactez-nous 
Si vous avez des questions concernant cette politique de confidentialité, veuillez nous contacter à : 
EfficientAgri : 1 Chemin des granges 70190 - Sorans-lès-Breurey - France 
Contact mail : thomas.ferrand@pretagri.com 
 
Cette politique de confidentialité a pour but de vous informer de manière transparente sur la manière dont nous 
traitons vos données personnelles. Nous nous engageons à protéger votre vie privée et à respecter les lois et 
réglementations applicables en matière de protection des données.
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Privacy policy: www.efficientagri.com  
 
Last updated: 01.07.2024 
 
At EfficientAgri, we are committed to protecting your privacy and ensuring the confidentiality of your personal 
data. This Privacy Policy describes the types of information we collect, how we use, share, and protect it, and 
your rights regarding that information. 
 
1. Collection of Information 
We collect the following information when you use our site: 

• User-Provided Information: Name, email address, phone number, mailing address, payment 
information, and other information you choose to provide to us. 

• Information collected automatically: IP address, browser type, pages visited, time spent on the site, 
and other browsing data. 

2. Use of Information 
The information we collect may be used to: 

• Provide, operate, and improve our services. 

• Process your transactions and manage your account. 

• Communicate with you, including for customer service and to send you updates and promotional offers. 

• Personalize your experience on our site. 

• To analyse the use of our website to improve our offer and detect technical problems. 
3. Sharing of Information 
We do not sell, trade, or rent your personal information to third parties.  
However, we may share your information with: 

• Service Providers: Helping us operate our site and providing our services (e.g., payment services, web 
hosting). 

• Legal Obligations: If required by law, or to protect our rights, property, or safety, or that of our users 
or the public. 

4. Protection of Information 
We implement various security measures to protect your personal information, including encrypting sensitive 
data and using SSL security protocols. 
5. Cookies and Similar Technologies 
We use cookies and similar technologies to improve your experience on our site. You can control the use of 
cookies via your browser settings. 
6. Your Rights 
You have the right to: 

• Access your personal information. 

• Correct or update your information. 

• Request deletion of your personal information. 

• You object to the processing of your data. 

• Withdraw your consent at any time. 
To exercise these rights, please contact us at thomas.ferrand@pretagri.com. 
7. Changes to the Privacy Policy 
We may update this Privacy Policy from time to time. Any changes will be posted on this page, and we will notify 
you by email or through our site. 
8. Contact Us 
If you have any questions about this Privacy Policy, please contact us at: 
EfficientAgri : 1 Chemin des granges 70190 - Sorans-lès-Breurey - France 
Contact mail: thomas.ferrand@pretagri.com 
 
The purpose of this privacy policy is to inform you in a transparent manner about how we process your personal 
data. We are committed to protecting your privacy and complying with applicable data protection laws and 
regulations. 
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